



PRI sostiene defensa de reforma militar; MC reconoce a quienes votaron en contra

En la Cámara de Diputados, legisladores de distintas fracciones parlamentarias reaccionaron ante la decisión tomada en el Pleno, con la que se ratificó la reforma que amplía hasta 2028, las labores en seguridad pública de elementos militares.

El coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira afirmó que este miércoles 12 de octubre fue “un buen día para México”.

En defensa de la reforma que en su momento, fue presentada a través de una integrante de su bancada, la ahora diputada con licencia y presidenta del Poder Judicial en Durango, Yolanda de la Torre, el diputado Moreira Valdez subrayó que los cambios se promovieron para que los gobernadores “usen” a las Fuerzas Armadas en el combate a la criminalidad.

En consecuencia, se exige a los mandatarios estatales cumplir la obligación de brindar seguridad a la población. “Los gobernadores y hemos sido claros, tienen que también asumir su responsabilidad. Esto es solamente dejar abierta la puerta para poder, que hagan uso de la Fuerza Armada para enfrentar al crimen”, insistió.

Al momento de la votación, el presidente de la Mesa Directiva y también panista, Santiago Creel, afirmó que los votos en contra expresaron el rechazo a la fallida estrategia de seguridad del Ejecutivo Federal, a las violaciones a la Constitución y a la militarización de la seguridad pública.

“Por la tranquilidad de las familias, por el rechazo a la fallida estrategia, por el fortalecimiento de las policías civiles, por respeto a la Constitución y por la defensa de las Fuerzas Armadas; mi voto en contra de la militarización de la Guardia Nacional y la seguridad pública”, manifestó en su cuenta, @SantiagoCreelM. Creel Miranda también documentó con un video, el momento en que emitió su voto en contra, el cual quedó registrado en el tablero electrónico de San Lázaro.

Otros congresistas del PAN, como la diputada Teresa Castell, afirmaron que la aprobación de los cambios a la Constitución, que amplían la participación de Fuerzas Armadas en seguridad pública, es “traición a México”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/13/pri-sostiene-defensa-de-reforma-militar-mc-reconoce-quienes-votaron-en-contra-568443.html>